

# Alexander Müller

FDP-Bundestagskandidat im  
Wahlkreis Rheingau-  
Taunus/Limburg



Im Bundestag fehlt die  
Stimme der Freiheit, die  
auf die Stärken der  
Menschen setzt, und nicht  
alles durch Staat und  
Behörden regeln will.

Wir sehen in der  
Eigenverantwortung und  
der Freiheit jedes  
Einzelnen vor allem die  
Chancen, die den  
Menschen damit  
ermöglicht werden.

## Persönliches

- Diplom-Informatiker, öffentlich bestellter und vereidigter EDV-Sachverständiger
- 47 Jahre alt, verheiratet, vier Kinder
- selbständiger Unternehmer aus Niedernhausen
- leidenschaftlicher Obstbauer, Berufspilot und Oldtimer-Schrauber

Die Digitalisierung darf nicht länger als „Neuland“ betrachtet werden, sondern muß auch von der Politik als Chance für Arbeitsplätze, Wohlstand und Lebensqualität gefördert werden !

